



Exigen investigación contra Renán Barrera

MAYOLO LÓPEZ

Senadores y diputados de Morena exigieron ayer que se abra una investigación contra Renán Barrera, candidato del PAN y PRI al Gobierno de Yucatán, por enriquecimiento ilícito de más de 200 millones de pesos.

El senador ex panista Raúl Paz Alonzo presentó un punto de acuerdo para exhortar a la Fiscalía General de la República, a la Unidad de Inteligencia Financiera y a la Fiscalía General del Estado de Yucatán que abran las investigaciones correspondientes derivadas de la denuncia por enriquecimiento ilícito, ejercicio abusivo de funciones y discrepancia fiscal.

Explicó que hace unos días, Jessica Saidén, candidata morenista a diputada federal, presentó una denuncia ante la FGE para que se investigue la procedencia de las propiedades de Barrera, valuadas en alrededor de 200

millones de pesos, lo cual es incongruente con sus ingresos como servidor público.

Paz señaló que el modus operandi de la familia de Barrera consiste en adquirir predios a un precio por debajo de su valor real, los cuales son donados a Ana María Concha Ávila, madre del candidato, quien a su vez termina donando las propiedades a su hijo, tres veces alcalde de Mérida.

'SABEN QUE NO PUEDEN'

La bancada del PAN en el Senado rechazó las acusaciones contra su candidato.

Julen Rementería, coordinador de la bancada, dijo que la denuncia obedece a que Morena sabe que Barrera ganará el 2 de junio.

Destacó que Joaquín Díaz Mena, candidato morenista, ha propalado denuncias en contra de Barrera, "que no son de ahora, que ya tienen tiempo, que se vienen señalando contra él".